

Protokoll der FSR-Sitzung Physik vom 6.10.2016

Beginn: 19:06 Uhr MEZ Protokoll: Justus Weyand (bis 21.22 Uhr MEZ), Florian Sledz

Anwesende: Lina Vandr , Dina Bortz (Redeleitung), J rg Germeroth, Florian Sledz, Jens Borgemeister, Justus Weyand (Bis 21.22 Uhr); Ella Kempel, Daniel Sturm, Benedikt Bieringer (G ste)

Schreibweise f r Abstimmungen: Anzahl Ja/Anzahl Nein/Anzahl Enthaltungen

1. Tagesordnung:

- Justus:  nderungswunsch (Punkt „ProBeSt-Workshop“ in „Berichte“ ziehen),
- Lina: Hinzuf gen von „Neuen FSR-Vorstand w hlen“, Parkplatz in „Berichte“, ZaPF-Anmeldung als weiteren Punkt.
- Unter Voraussetzung der Umsetzung dieses  nderungsvorschlages angenommen:
6/0/0

2. Protokoll:

- J rg:  nderungswunsch (1.2: „Masterstudiengang“ statt „Bachelorstudiengang“, „Berichte“: Ergebnis fehlt (n mlich „ja“)),
- Unter Voraussetzung der Umsetzung dieses  nderungsvorschlages angenommen:
5/0/1

3. Postkorb:

- ESE (Sowohl digital als auch analog)
- ZaPF-Reader und -Analogeinladung
- TU Clausthal Plakat (Analog)
- Mail von Frau Smolik  ber die Parkplatzsituation
- Mail  ber die Nacht der Wissenschaften von Benni
- Mail  ber Siemens- Workshop (nicht weiterleiten)

4. Berichte:

- Gemeinsame Sitzung:
Stellungnahme von Ella: 40  f r Tagungsfahrt wurden f r FSR-Sitzung abgelehnt; Eindruck, dass generell Kommunikationsprobleme herrschen; Verweis auf Benni's Mail;
Ella will sich bei Moritz wegen des Tonfalls entschuldigen.
Lina: Der FSR hat gewisse Kernaufgaben, die erf llt werden m ssen, NdW geh rt als „Extrasache“ dazu.
Jens: Es w rde Sinn machen, die NdW als FSR-Veranstaltung anzusehen.
Ella: Es geht alle Physiker etwas an.
J rg: Keine FSR-Veranstaltung, aber sollte vom FSR aktiv unterst tzt werden.
Lina: Best tigung, aber keine verpflichtende aktive Einsetzung des FSR (Moralisch und finanziell ja, personell nein).
Ella: Best tigung.
Abstimmung dar ber: 5/0/1

- Parkplatzsituation. Zitate aus E-Mail von Moritz;
Lina: Wie kam es dazu? Inhaltlich: Mails von Fr. Smolik und andere Mail korreliert?
Ella: Thema wurde vorher mit Frau Smolik abgesprochen.
Jörg: Es gab mal morgendliche Kontrollen mit Verwaltung bzw. FSR-Mitgliedern.
Justus: Befürwortung dieses Vorgangs, Bereiterklärung zum Mitwirken.
Ella: Personen, die den FSR als Ansprechpartner wahrnehmen wollen, wurden abgewiesen, Problem. Diskussion über Minderheiten...
Vertagung, da Moritz nicht anwesend ist.
Es gibt das Konzept eines neuen Parkausweises, erarbeitet von Frau Smolik. Liste wird anders geführt, Autokennzeichen nun auch aufgeführt. Neue NICHT fälschungssicherer als die alten.

- ProBeSt-Workshop
Justus und Toni waren beim ProBeSt-Workshop, der vom 19.9.-21.9.2016 stattfand.
Paper mit inhaltlichen Ergebnissen des Workshops wurde herumgegeben, der zweite Teil des Workshops wird vor. Ende Oktober stattfinden.

- Haus Sonnengruß (ESE-Fahrt): Dina, Angela, Timo und Jörg haben das Haus für die SEE-Fahrt besichtigt, allgemein positive Rückmeldungen.
Das Orga-Team sollte vor der Reisegruppe da sein, um Details mit den Besitzern des Hauses zu besprechen.
Angela und Patrick wollen mit dem Auto fahren und nehmen Lina mit, Bus für die Reisegruppe von Flo gebucht.
Extra SEE-Fahrt-Sitzung am Do, den 13.10.2016.

- Fakultätsrat:
Betreuungsvereinbarung für Promotionen von Herrn Fleck angesprochen; Genaueres dazu weiß Jens.
Nachfolge Pietsch: Ruf an den erstplatzierten erfolgt.
Gühne für Ruf in Duisburg in Frage kommend.

- Halloween-Party:
Wird stattfinden.
Beteiligung: Mathematiker, Physiker, ETi's, Chemiker
Soll am 28.10.2016 am ENC stattfinden.
FSR Physik will Halloween-Party finanziell unterstützen.

- Prüfungsordnung:
Herr Kilian sucht Studenten zum Schreiben neuer Prüfungsordnungen bestehender und evtl. neuer Studiengänge

- Erste-Hilfe-Kurs:
Finanzielle Unterstützung des nächsten Kurses gesichert (November), Beteiligung weiterer Fachschaften, Pad wird eingerichtet (Genaueres dazu weiß Toni vom FSR Mathe)

- ESE: Angela und Justus setzen sich nächste Woche (Di, 11.10.2016) zur Besprechung der ESE-Präsentation zusammen
ESE-Café bestellt.
Mittagessen soll ausfallen!?
ESE-Grillen soll ab 16:00 Uhr starten (Aufbau)
Kneipentour startet 19:00 Uhr.
Raum für internationale ESE bisher nicht beachtet
Campustouren: Silas Rodekamp, Justus (Deutsche Studierende); Helena Henkel, Hassan

Justus verlässt die Sitzung um 21.22 Uhr MEZ.

5. ZapF

- „Die ZapF ist eine Veranstaltung des FSR, es sind jedoch nicht alle gewählten Mitglieder zur aktiven Teilnahme an deren Organisation verpflichtet. Hilfe wie beim ENC-Sommerfest 2016 erwünscht.“ Abstimmung: 5/0/0
- „Es wird ein ZapF-Ausschuss, bestehend aus gewählten FSR-Mitgliedern und externen Personen, gegründet.“ Abstimmung: 5/0/0
- Anmeldung Zelda: Bis zu 15 Leute, eigener Schlafplatz steht zur Verfügung, Mail an die Liste
- „Der FSR Physik übernimmt die für Siegener Teilnehmer anfallenden Kosten für die ZapF in Dresden, sofern sie nicht anderweitig erstattet werden.“ Abstimmung: 5/0/0

6. Nerdcon

- Die Orga möchte die Verpflegung und den Shop anders organisieren und es wird über Nerdcon-Artikel (z.B. Würfel) nachgedacht, dazu ist eine Vorfinanzierung notwendig.
Abstimmung: 4/0/1

7. Klausurtagung des FSR Physik

- Lina: Düsseldorf steht noch, Datum wird erfragt.
- Jörg: In Planung, für Vorschläge offen.

8. Server-Status

- Noch in Bearbeitung, keine Zeitangaben.

9. Kommunikationsasymmetrie

- Zu wenig Mail-Verkehr bei Problemen
- Zusätzliche Telegram-Gruppe

10. Verschiedenes

- Es gab Toast

Sitzungsende: 22.50 Uhr MEZ

